



Diputada Paulina Aguado deja el PAN y se va a MC

Con todo y tenis 'fosfo fosfo', la diputada federal Paulina Aguado dejó al Partido Acción Nacional (PAN) y se sumó a Movimiento Ciudadano (MC), con el fin de abanderar a esta fuerza política para buscar la presidencia municipal de Querétaro. En su cuenta de "X", el líder de la bancada naranja en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, le dio la bienvenida a la ex blanquiazul, y publicó una fotografía en la que aparece la ex secretaria de Cultura de Querétaro, vistiendo un saco naranja y los tenis 'fosfo fosfo'.

https://www.milenio.com/politica/paulina-aguado-deja-pan-suma-mc